

卓球部中国大会出場記念ページ

平成30年2月2日（金）から4日（日）に、島根県立浜山公園体育館で行われた第45回全国高等学校選抜卓球大会中国地区予選会に女子が、岡山県6位として出場しました。今年の県総体から3大会連続でBEST8に入りましたが、6月の代表枠は7つありましたが、ジャミは8位でした。3年生にとっては、とても無念の思いをのこして引退しました。新チームとなり、秋季大会でも8位でしたが、新人戦で見事6枠中の6位に滑り込み、団体戦としては初の中国大会出場となりました。



残念ながら、1年生が直前にインフルエンザにかかってしまい6人での参加となりました。ダブルスも急遽ペアを変更するなど万全の状態に臨めなかったことがとても悔やまれます。

大会は団体戦のみで、組合せも初日に抽選を行い決定します。

学校対抗予選リーグ【女子】

	A	B	C	D	E	F	G	H
①	就実 (岡山県)	明誠 (島根県)	進徳女子 (広島県)	岩国商業 (山口県)	倉吉東 (鳥取県)	山陽女子 (岡山県)	鳥取敬愛 (鳥取県)	松徳学院 (島根県)
②	鳥取東 (鳥取県)	早鞆 (山口県)	松江南 (島根県)	武田 (広島県)	広島商業 (広島県)	山口 (山口県)	近大附属福山 (広島県)	萩光塩学院 (山口県)
③	松江北 (島根県)	総社南 (岡山県)	岡山芳泉 (岡山県)	松江商業 (島根県)	岡山東商業 (岡山県)	出雲西 (島根県)	倉敷天城 (岡山県)	倉吉北 (鳥取県)

抽選の結果、島根県1位の明誠高校、山口県4位の早鞆高校との対戦となりました。

中国大会に出場してくる学校ですから、どこも強いチームばかりです。

初戦は、山口県の早鞆高校と対戦です。



1番のシングルスは、ジュースまでもつれましたが0-3のストレートで負けました。

中国大会の最初の試合としては、緊張しすぎずいつものプレーができていたと思います。

2番のシングルスは相手チームのエースとの対戦で、なかなか自分のプレーができませんでした。

3番のダブルスは、2年生コンビで挑みました。1ゲーム目をとって、2ゲーム目も惜しいところ

までいきましたが、接戦の末、落としてしまい1-3で敗れました。

チームとしても0-3のストレートで敗退しましたが、普段の力は十分だせたとと思います。

2試合目は、島根県1位の明誠高校です。全国大会でも活躍する強豪校で正直、試合になるか不安でした。実際の点数自体は、厳しいものがありましたが、1本1本のラリーはいつも以上のプレーができたと思います。雰囲気にもまれずによく頑張ったと思います。結果は0-4のストレートでしたが、内容はよかったと思います。



残念ながら、予選会リーグで敗退してしまいましたが、2日目は、予選2・3位のチームでのエキシビジョンマッチに参加しました。選手にとっては、貴重な経験でありがたいです。

初戦は島根県3位の出雲西高校にそれぞれ接戦でしたが、0-3のストレートで敗れました。

最後に、鳥取県3位の倉吉北高校に1-3で敗れました。1番のシングルスで勝利して、中国大会で初勝利をあげることができました。

最終日は練習試合を組んでいただき、島根県4位の松江南高校と試合をさせていただきました。

各県のBEST4以上のチームとの対戦ばかりで、チームとして勝つにはまだまだ力不足を感じました。

しかし、内容は悪くなく1年生が多い現在のチームとしてはとても良い経験を積むことができました。

6月の県総体で男子は5チーム、女子は6チームが中国大会に出場できます。山口県で開催される大会に出場できるように日々の練習に取り組んでいきたいと思っています。

今回の中国大会のため準備したセカンドユニフォームです。



次回の中国大会で、是非着て試合をしてほしいと思います。

7人全員でおそろいの大会記念Tシャツを買いました。一生の思い出になるとと思います。



わざわざ島根県まで応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。
今後もよろしくお願いいたします。